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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao decimo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, com início às dez horas 

e dez minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente de forma on-line pela plataforma meet. Google.; com as 

seguintes pautas: “Aprovação da ata da reunião anterior; visita as instituições e 

associações, certificação as instituições e associações, propostas entregues para o 

chamamento do FMDCA; Renovação da inscrição das entidades, definir cronograma da 

renovação e novas inscrições; Recebimento do oficio enviado pelo conselho tutelar, 

Participação do conselho tutelar nos eventos, Envio da escala do conselho tutelar para 

todos os conselheiros e convite de participação à eventos do governo.”; Presentes os 

conselheiros Luciene de Lima Sales, Felipe Mocafre Vaz, Sara Araujo de Lima, Angela 

Aparecida dos Santos, Hannan dos Santos Molina, Joana D’Arc da Silva, Newton Nery 

Feodrippe de Souza Neto, Giovanni Miguel da Silva, Higor Ferreira da Silva, Rodrigo do 

Carmo Mariano, Gabriele G. Pereira a presidente Eli Sandra Santana Santos e os 

convidado conselheiro tutelar Douglas Aguiar. A presidente Eli Sandra agradeceu a 

presença de todos relatou que devido alguns compromissos com a comissão de visitas a 

reunião está ocorrendo hoje e que desde já agradece o empenho dos conselheiros que 

compõem a comissão de visitas, que devido a falta de motoristas da unidade de 

desenvolvimento eu fui com meu expresso poeirinha na grande maioria dos lugares, foi 

nos cedido carro e motorista apenas para a visita em Jundiaí. Vamos a aprovação da ata 

da reunião anterior, todos receberam e há algum apontamento a ser realizado.; Os 

conselheiros presentes não fizeram nenhum apontamento a ata da reunião anterior. A 

presidente solicitou que os mesmos se manifestassem erguendo a mão confirmando assim 

a aprovação da ata.; Na sequência houve a explanado com detalhes as propostas que foram 

recebidas para o edital de chamamento do FMDCA e que foram feitos apontamentos 

sobre os projetos enviados e que todos responderam e a comissão de seleção irá se reunir 

na próxima quinta-feira as quatorze horas para assim finalizar a analise e efetuar a 

pontuação de todos os projetos apresentados.; A presidente dando sequencia na reunião 

informou a todos que o conselho recebeu um oficio do conselho tutelar solicitando a 

mudança do local em que se encontram, hoje o conselho tutelar esta localizado na rua são 

jose, numero duzentos e oito, vila são josé, vou pedir para que o conselheiro tutelar 

Douglas explique a vocês o motivo da solicitação.; O conselheiro tutelar Douglas 

agradeceu a oportunidade aos conselheiros em poder informar que: a casa onde estamos 

é bem próxima a praça são josé e diariamente o tráfico de veículos é constante nos 

deixando muitas das vezes sem condição de falar até mesmo ao telefone, tivemos um caso 

em específico de  um atendimento a uma mãe com uma criança com autismo que veio a 

ter um surto devido ao barulho ensurdecedor dos veículos que lá passam, foi um fato 

muito complicado. Agora vamos ter que realizar os atendimentos e lançar tudo no 

sistema SIPIA e cada conselheiro vai precisar de uma sala individual com um 

computador e o local em que estamos não atende o que precisamos. Devido a estes 

relatos que enviamos o oficio solicitando a mudança da sede do conselho tutelar.; A 

presidente Eli Sandra, completou que o gestor do desenvolvimento social Leandro está 

se empenhando para ver a possibilidade da mudança de endereço, já levou os 

conselheiros a outra casa e que esta necessita de reformas, mas que os conselheiros 
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tutelares gostaram muito e fica na região central também, estamos acompanhando todo 

o processo junto com a unidade de desenvolvimento social e com o gestor municipal 

desenvolvimento social.; A presidente Eli Sandra, perguntou sobre a planilha da escala se 

já foi enviado pelo conselho tutelar.; O conselheiro tutelar Douglas informou que foi 

enviado por e-mail.; A presidente Eli Sandra, solicitou que a planilha seja enviada no 

grupo para que todos possam ter conhecimento da escala de trabalhos dos conselheiros 

tutelares, bem como o numero de celular para qualquer ocorrência. Aproveitou para 

perguntar ao conselheiro tutelar Douglas sobre os eventos em que o governo realiza o 

conselho tutelar acompanha de perto, vez que no aniversário do município tivemos um 

fato e o conselheiro tutelar que estava de plantão não atendeu o celular.; O conselheiro 

tutelar Douglas informou que o celular tem um código e que foi solicitado até na 

companhia a liberação do mesmo, vez que impede o atendimento telefônico e só funciona 

mensagem via whatsApp, porém quando entraram em contato comigo me desloquei para 

o local juntamente com a conselheira que estava de plantão, como foi uma briga entre 

duas adolescentes o conselho não pode intervir e sim a guarda municipal que tomou todas 

as providências.; A conselheira Luciane ergueu a mão, porém a mesma estava com 

problemas no áudio e escreveu no chat para informar a todos os conselheiros presentes 

sobre a comissão que faz parte pelo cmdca e que esta montando o plano de trabalho para 

o atendimento e escreveu que: na reunião foi apresentado a todos participantes como se 

dá o atendimento dos adolescentes que cometem ato infracional e são atendidos pelo 

creas, bem como das dificuldades dos encaminhamentos dos adolescentes aos locais com 

a finalidade de prestação de serviço à comunidade, bem como a rotatividade dos técnicos  

e definição das representações necessárias para elaboração do plano. O conselheiro 

Higor também faz parte dessa comissão da construção da elaboração desse plano. Foi 

apresentado também as demandas nas escolas estaduais que muitas das vezes não é 

atendido a solicitação de vaga e o pior é a falta de permanência do adolescente na 

escola.”; O conselheiro Higor completou que  falta atendimento a muitas solicitações 

que deixa muito a desejar, parece simples mas são muitos detalhes no plano de 

construção para o atendimento as medidas socioeducativas aos adolescentes que 

necessitam de acolhimento e amparo.; A conselheira Luciene completou que foi enviado 

ao grupo material como sugestão para leitura tudo voltado ao tema do plano de 

trabalho.; A presidente Eli Sandra, completou que quando trabalhou na fundação casa 

eles enfrentavam essas mesmas dificuldades que foram apontadas aqui e que hoje quando 

encontra um assistido e ele está estruturalmente bem, ela se orgulha de ter desenvolvido 

todo o trabalho com zelo e afinco, temos que construir o plano de trabalho dentro do 

município para que o mesmo seja aplicado e desenvolvido.; A presidente Eli Sandra  
perguntou se havia mais alguma colocação a ser feita ou algum informe.; Como ninguém se 

manifestou, agradeceu a presença dos conselheiros a reunião e deu-se por encerrada às dez 

horas e quarenta e nove minutos, por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata e pela 

presidente os demais conselheiros e convidados presentes nesta reunião 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
 


